



ブログ

[HOME](#) / ブログ / Discover Class Concentration

2022年5月24日

ブログ

Discover Class Concentration

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズには集中力のレッスンがあり、やるべきことにフォーカスする力を養うことに役立っています。

世の中が便利になると第二の脳と呼ばれる指先を鍛える機会を失っていくと言われています。

しかし、小学校受験講師によると、入学後には必ず靴紐やはちまき、エプロン結びなどを自分でしなくてはならない経験が待っているとのこと、ご家庭でも生活の中で適時やっていただきたいのは勿論ですが、コーナーズではオールイングリッシュのレッスンの中で紐結びの練習もしておりますのでご安心ください。

ここでは、独自の効果的なメソッドで、継続して練習していくうちに自然と上達していく仕組みにしています。

この日は、CとDクラスのお子様が目標を意識しながら、喜びや達成感に結びつく紐結びで指先を動かしました。手先の協応動作が脳への刺激になり知育に繋がると言われており、一流外国人講師が常にベストな言葉掛けやアプローチで、最善のサポートを行い巧緻性の成長を促しています。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、細かい動きや指先に力を入れる感覚が身に付くように、巧緻性を高める遊びを日々の習慣に組み込み、練習を継続して達成感や喜びを感じられるような魅力的な授業を行っています。









